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Aprovado por Deliberação 
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INTERESSADO - GINÁSIO ESTADUAL DE "VILA DALILA" 

ASSUNTO - Consulta sobre a situação escolar da aluna 

FÁTIMA PEDREIRA SAMPAIO 

CÂMARA DO ENSINO DO PRIMEIRO GRAU - Delegação 

RELATOR - Conselheiro ELOYSIO RODRIGUES DA SILVA 

HISTÓRICO: A Diretoria do Ginásio Estadual de "Vila Dalila", 

desta Capital, dirige consulta à Presidência deste Conselho, so-

bre a situação escolar da aluna FÁTIMA PEDREIRA SAMPAIO, matri-

culada na 6ª série do 1º grau daquele estabelecimento de ensino, 

informando que a mesma veio transferida do Ginásio Estadual "VI-

TAL BRASIL" de Maringá, Estado do Paraná, onde a reforma do en-

sino segundo a Lei-Federal 5692/71 já foi implantada. 

Informa ainda o processo, anexando cópia "xerox" 

do histórico escolar da interessada, já elaborado com base na 

Lei 5692/71, em que o aproveitamento encontra-se expresso em men-

ções, em lugar de notas. 

APRECIAÇÃO: Inicialmente, analisemos o procedimento havido 

na transferência, à luz da legislação que rege a matéria, antes 

de entrarmos no mérito da consulta. 

A Lei 5692 que rege a matéria, assim se manifes-
ta: 

"Artigo 13 - A transferência do aluno de um para 

outro estabelecimento far-se-á pelo núcleo c o -

mum fixado em âmbito nacional e, quando for o 

caso, pelos mínimos estabelecidos para as habi-

litações profissionais, conforme normas baixa-

das pelos competentes Conselhos de Educação. 

Artigo 14 - § 1º - Na avaliação do aproveitamen-

to, a ser expressa em notas ou menções, prepon-

derarão os aspectos qualitativos sobre os quan-

titativos e os resultados obtidos durante o pe-

ríodo letivo sobre os da prova final, caso esta 

seja exigida". 

Verificamos pois, que a referida transferência 

atendeu a estes dois aspectos, não sendo obrigatório a transfor-

mação de conceitos em notas, ou vice-versa. 
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Há de se ressaltar que, a aluna veio transferida com 

série concluída, tendo obtido conceito "satisfatório" em todas 

as áreas do núcleo comum, nada impedindo que a interessada i-

nicie a 6ª série, dentro de um outro critério de avaliação de 

aproveitamento. 

CONCLUSÃO: 

Nosso voto é no sentido de que a situação da aluna 

FÁTIMA PEDREIRA SAMPAIO é perfeitamente regular, não havendo 

necessidade de conversão de conceitos em notas e nem tão pouco 

na explicitação das áreas de estudos em disciplinas. 

É o nosso voto, s . m . j . 

São Paulo, 17 de maio de 1974 

a) Conselheiro ELOYSIO RODRIGUES DA SILVA - Relator 

A CÂMARA DO ENSINO DO PRIMEIRO GRAU, no uso de 

sua competência, deferida pela Deliberação de 9 de outubro de 

1973, adota como seu Parecer, por deliberação aprovada na ses-

são hoje realizada, a conclusão do Voto do Nobre Conselheiro. 

Presentes os Nobres Conselheiros: ELISIÁRIO RO-

DRIGUES DE SOUSA, ELOYSIO RODRIGUES DA SILVA, JOÃO BAPTISTA 

SALLES DA SILVA, JOSÉ CONCEIÇÃO PAIXÃO, MARIA DA IMACULADA L. 

MONTEIRO, MARIA DE LOURDES M. HAIDAR, THEREZINHA FRAM. 

Sala das Sessões, em 17 de maio de 1974 

a) Conselheira MARIA DE LOURDES M.HAIDAR 

Presidente 


